

## **Aquilas et Priscilla : un mariage sanctifié**

**« ...il faut donc que le surveillant soit irrépréhensible, mari d'une seule femme » (1 Timothée 3:2).**

Au fil du temps, l'homme a modifié le modèle de mariage voulu par Dieu. Les hommes avaient souvent plusieurs femmes ; le roi Salomon en avait 700 (1 Rois 11:3). Les femmes étaient considérées comme des biens et souvent maltraitées. Mais le christianisme a réaffirmé le modèle de Dieu : une union à vie entre un homme et une femme. Paul écrit dans 1 Timothée 3:2 : « ...il faut donc que le surveillant soit irrépréhensible, mari d'une seule femme ». Aujourd'hui, cette conception du mariage est considérée comme irréaliste. Pourtant, lorsqu'un mariage échoue, les gens aspirent à cette relation idéale et se remarient souvent. Le désir de cette relation désignée par Dieu est encore très répandu.

Le mariage d'Aquilas et Priscilla était caractérisé par la connaissance de Dieu. Les chrétiens doivent se préparer au mariage en demandant à Dieu de les guider vers la bonne personne avec laquelle ils partageront leur vie. La relation conjugale doit être ouverte et fondée sur un amour et une confiance authentiques. Il est essentiel, dans le cadre de cette préparation, de bénéficier de l'aide et des conseils spirituels de couples chrétiens mariés et expérimentés. Il est essentiel d'aborder le mariage de manière réfléchi et prudente. Et si votre mariage connaît des difficultés, cherchez de l'aide le plus tôt possible. Le temps est un facteur essentiel en cas de rupture. Un bon mariage peut échouer, mais un mariage qui échoue peut être restauré.

Le Seigneur Jésus était au centre du mariage d'Aquilas et de Priscilla parce qu'Il était au centre de leur vie. Ce n'est pas toujours le cas. Leur foi et leur confiance quotidienne en Christ leur ont donné les ressources nécessaires pour comprendre comment résoudre les problèmes lorsqu'ils se présentaient. Nous vivons dans un monde où l'on jette tout. Nous utilisons les choses, puis nous les remplaçons. Si notre télévision ou notre machine à laver tombe en panne, nous la changeons. Cela se reflète dans nos relations. Celles-ci ne survivent souvent que lorsque tout va bien, mais lorsque des difficultés surviennent, les relations peuvent être abandonnées. Même les chrétiens peuvent se résigner à cette tendance et la mettre sur le compte de l'époque dans laquelle nous vivons, en cessant d'exprimer

leur foi dans le Dieu de la réconciliation.

Le mariage d'Aquila et de Priscilla a connu d'énormes difficultés, mais Dieu leur a permis de les surmonter. Les difficultés les ont rapprochés de Dieu et l'un de l'autre. Comment gérons-nous les difficultés dans nos mariages ? Les supportons-nous seuls jusqu'à ce qu'elles deviennent insupportables ? En tant que mari, est-ce que je ne vois pas les luttes physiques, émotionnelles ou spirituelles de ma femme ? Ou bien est-ce que j'assume personnellement la responsabilité de la comprendre et de l'aider dans de telles circonstances ? De même, un mari a besoin de la même réponse de la part de sa femme.

La communication est essentielle au mariage. Elle implique d'expliquer, d'écouter et d'apprendre. Nous devons nous expliquer mutuellement les choses qui nous encouragent et celles qui nous préoccupent. Nous devons également écouter – non seulement les mots qui sont prononcés, mais aussi les émotions qui se cachent derrière. L'écoute est si bénéfique. Pensez aux fois où un ami vous a simplement écouté. Après coup, les circonstances n'ont pas changé, mais vous vous êtes senti beaucoup mieux, simplement parce que quelqu'un vous a écouté et compris. Dieu est le meilleur auditeur qui soit. Son oreille et Son cœur ne nous sont jamais fermés, et nous ne devrions pas l'être non plus les uns vis-à-vis des autres. Prenez le temps d'écouter et d'agir en fonction de ce que vous apprenez. La communication est une question d'apprentissage. Les mots du Seigneur « Apprenez de moi » sont essentiels. Il veut que nous apprenions de Lui dans toutes les expériences que nous vivons en tant qu'homme et femme. Allez ensemble dans la présence de Dieu et priez l'un pour l'autre et l'un avec l'autre. C'est ainsi que nous construisons et fortifions nos mariages et que nous devenons plus aptes à démontrer Son amour et Sa puissance en eux.

**Gordon D Kell**